

# WARTA

## Jaga Performance Karakter Dan Moral Karakter, Pesan Iptu Subhekan

Justisia - [WARTA.CO.ID](http://WARTA.CO.ID)

Apr 17, 2021 - 17:21



JAGA PERFORMANCE KARAKTER DAN MORAL KARAKTER, PESAN IPTU SUBKHAN

**KUDUS**~ Sesuatu yang saat ini penting untuk diajarkan kepada para pelajar dan kemudian pelaksanaannya dikonsistenkan sebagai kebiasaan, sehingga akan

menjadi sebuah kebudayaan adalah pendidikan karakter pelajar dalam menghadapi pandemic covid-19”, demikian disampaikan IPTU Subkhan, S.H., M.H mengawali materinya dalam kegiatan pendidikan karakter yang diselenggarakan selama dua hari bagi Siswa-Siswi SMAN 2 Bae, Sabtu (17-04-2021).

“Pandemi covid-19 telah berpengaruh pada kehidupan manusia secara global tanpa terkecuali, salah satu yang sangat terasa adalah pemanfaatan teknologi informasi atau internet terutama di kalangan generasi muda. Kebutuhan hidup primer mereka saat ini selain sandang dan pangan dan papan telah ditambah dengan colokan / paket data. Data riset menunjukkan dari 260 juta penduduk Indonesia 63 juta diantaranya adalah anak usia milenial, 94,4 % dari itu terkoneksi internet dan 79,0 % membuka smartphone 1 menit setelah bangun tidur. Potensi tersebut telah dimanfaatkan oleh beberapa pihak sehingga terdapat peningkatan anak usia millennial yang terpapar paham radikal, terlibat dalam kenakalan remaja serta penyalahgunaan narkoba”, terang IPTU Subkhan.

Lebih lanjut IPTU Subkhan menyampaikan, “Karakter baik seseorang dipengaruhi oleh performance character dan moral character. Seorang yang performance characternya baik akan ditandai dengan selalu komitmen memperbaiki diri, selalu berusaha untuk mencapai tujuan yang terukur, memiliki determinasi atau tekad yang kuat karena kepercayaan dirinya serta banyak memiliki inisiatif serta kreatifitas, sedangkan seorang yang moral characternya baik diantaranya akan ditandai dengan sikap respect dan menghargai orang lain, bertanggung jawab, memiliki sifat tidak membenci dan berperikemanusiaan, berintegritas dan keberanian moral serta selalu berbuat adil.

”Dalam konteks dunia pendidikan di masa pandemi covid-19, maka setiap diri pelajar dituntut untuk dapat memiliki inisiatif dan kreatifitas yang tinggi guna dapatnya memaksimalkan sisi positif dari keadaan yang sedang terjadi dengan menentukan target terukur yang sulit dicapai dimasa normal dengan tekad yang kuat dan usaha yang maksimal sebagai cermin berperformance character yang baik, serta memiliki moral character yang baik dengan ditunjukkan dengan kesadaran, sikap dan aksi yang baik”, imbuhnya.

Pelatihan kecermatan dan ketelitian mensikapi keadaan, diimplementasikan kedalam permainan atau game semakin membuat suasana pendidikan karakter di SMAN 2 Bae Kudus lebih hidup. Bu Ernawati selaku Waka Kesiswaan menyatakan kegiatan pendidikan karakter di masa pandemi ini diharapkan akan lebih meningkatkan semangat belajar dan meningkatkan prestasi anak, terlebih penerjemah yang dihadirkan memiliki kompetensi di bidangnya dengan latar belakang polisi, akademisi dan peneliti.

(hms/Agung)